

Le Peace Boat jette l'ancre une nouvelle fois au port de La Havane



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le Peace Boat ou le Bateau pour la paix de l'ONG japonaise de même nom a jeté l'ancre à Cuba pour la 18e fois.

Les 1 200 personnes à bord sont porteuses d'un message de solidarité globale et pour la promotion d'un monde libre d'armes nucléaires.

Les passagers du Peace Boat sont invités à visiter des hôpitaux et des polycliniques, des centres d'études et des communautés de notre pays. Leur programme à La Havane comprend également un forum sur la jeunesse, le désarmement nucléaire et la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167048-le-peace-boat-jette-lancre-une-nouvelle-fois-au-port-de-la-havane>



Radio Habana Cuba